



SOECHI GROUP
士志集團



新高坡 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Pelantikan Dewan Pengurus Yayasan Bhakti Rahayu Chen Kun Dong Kembali Jabat Ketua Dewan Pengurus Masa Bakti 2022-2027



Shen Feng dan Dato' Zhou Gui Qin menyaksikan Susanto Muliawan Lim menandatangani surat keputusan.



Dato Zhou Gui Qin (ketiga dari kanan) menandatangani surat keputusan disaksikan anggota dewan Pengawas dan Ketua Dewan Pengurus.



Chen Kun Dong (kedua dari kanan) menerima surat keputusan dari Dato' Zhou Gui Qin (ketiga dari kanan).

PONTIANAK (IM) - Yayasan Bhakti Rahayu Pontianak, Sabtu (2/7) malam lalu menggelar upacara pelantikan Dewan Pengurus dan Penasehat Periode X masa bakti (2022-2027), di Hotel Garuda Pontianak, Kalimantan Barat.

Mengawali prosesi pelantikan, Ketua Dewan Pembina Yayasan Bhakti Rahayu Datuk Zhou Gui Qin menandatangani surat pengangkatan Ketua Dewan Pengurus dan Dewan Pengawas Yayasan Bhakti Rahayu.

Selanjutnya, Ketua Yayasan Bhakti Suci Kalbar Susanto Muliawan Lim memimpin upacara pelantikan dewan pengurus dan dewan pengawas Yayasan Bhakti Rahayu Periode X.

Ketua Dewan Pengurus Chen Kun Dong dalam pidatonya mengimbau seluruh dewan pengurus, penasehat dan anggota untuk bekerja sama dan bahu membahu dalam pengembangan kegiatan yayasan di bidang pemakaman serta kesejahteraan sosial.

"Marilah kita bekerja sama, bergandeng tangan dan bahu membahu untuk berperan aktif bersama mendorong perkembangan kegiatan yayasan," kata Ketua Dewan Chen Kun Dong.

Ketua Dewan Pembina Yayasan Bhakti Rahayu Datuk Zhou Gui Qin dalam sambutannya mengatakan dia siap mendukung semua kegiatan kesejahteraan masyarakat bernilai positif sekaligus bermanfaat bagi semua.

"Menjadi pengurus yayasan adalah pekerja sosial serta membutuhkan kerja sama dan dukungan kita semua," kata Dato' Zhou Gui Qin.

Dia meyakini bahwa Yayasan Bhakti Rahayu yang berada di bawah Yayasan Bhakti Suci memiliki visi dan misi yang sama.

Yaitu misi kemanusiaan dan kesejahteraan sosial, se-



Peng Mia Liang SH (kanan) menyerahkan SK Menkumham kepada Ketua Dewan Pengurus Chen Kun Dong.

hingga layak untuk memperoleh dukungan dan bersama-sama mengembangkannya

bersama. "Yayasan Bhakti Suci sama dengan Yayasan Bhakti Rahayu

pada dasarnya sama. Keduanya masih ada di bawah atap yang sama. Mari kita bekerja sama

dan saling mendukung," katanya lagi.

Dalam sambutannya, Ketua Yayasan Bhakti Suci Kalbar Susanto Muliawan Lim mengatakan bahwa dirinya gembira dan bahagia atas pelantikan Dewan Pengawas Yayasan Bhakti Rahayu Periode X masa bakti 2022-2027. Dia menyampaikan ucapan selamat kepada Ketua Dewan Pengurus Chen Kun Dong yang baru dilantik serta pengurus dan pengawas lainnya dari Yayasan Bhakti Rahayu. Ia memuji kedermawanan Chen Kun Dong sebagai kandidat yang dibutuhkan oleh berbagai komunitas.

Ketua Susanto Muliawan Lim juga memuji Dato' Zhou Gui Qin karena telah mempersiapkan diri untuk menjabat sebagai Ketua Dewan Pembina Yayasan Bhakti Rahayu Periode X masa bakti 2022-2027. "Saya menaruh perhatian terhadap persiapan Dato' Zhou Gui Qin untuk menjabat sebagai Ketua Dewan Pembina Yayasan Bhakti Rahayu Periode X. Karena dedikasinya kepada masyarakat tidak perlu dipertanyakan lagi. Saya berharap kelak di masa mendatang dapat lebih sukses dan meningkat ke tingkatan yang lebih tinggi lagi." Tandasnya.

Susanto Muliawan Lim menambahkan tujuan awal dari pendirian Yayasan Bhakti Suci sebenarnya yaitu untuk melindungi warga Kalimantan Barat khususnya menaruh perhatian kepada masyarakat etnis Tionghoa.

"Yayasan Bhakti Suci telah berdiri selama 56 tahun, dan waktu tidak dapat mengoyakkannya. Artinya, dengan bekerjasama dan bahu membahu mendukung setiap kegiatan Yayasan Bhakti Suci yang bermanfaat bagi masyarakat. Sehingga Yayasan Bhakti Suci masih terus berdiri hingga hari ini," katanya. • idn/din



Dewan pengurus Yayasan Bhakti Rahayu Periode X berfoto bersama.

Fu Jen University Alumni Association of Indonesia Resmi Berdiri

JAKARTA (IM) - Bulan November 2021 lalu, dengan dorongan Ketua Federasi Asosiasi Alumni Taiwan Indonesia Yang Ru Long serta ketua berbagai perhimpunan alumni berbagai cabang juga desakan dari alumni Fu Jen University, Ketua Li Qi Lun menerima tanggung jawab besar dan setuju untuk mendirikan perhimpunan alumni, maka dirinya menjabat sebagai ketua pertama.

Lewat berbagai persiapan dan seleksi kader, setelah semuanya siap hanya karena pandemi Covid-19 belum reda, maka atas saran alumnater Fu Jen Catholic University, maka upacara pelantikan pertama kali diselenggarakan secara daring lewat platform Zoom.

31 Maret 2022 adalah hari berdirinya Fu Jen University Alumni Association of Indonesia. Rektor Fu Jen University Jjiang Hansheng dan perwakilan TETO Chen Shengpeng merekam video ucapan selamat.

Wakil Rektor Xie Bangchang dan para dosen, Ketua Fu Jen University World Alumni Association Cai Shiming dan Ketua berbagai Ikatan Alumni hadir dan menyampaikan pidato secara online.

Mereka menyaksikan berdirinya "Fu Jen University Alumni Association of Indonesia".

Karena pandemi Covid-19, para alumni Fu Jen University seluruh dunia berpartisipasi dalam acara tersebut secara



KI-KA: Chen Han Zhong, Rao Jin Zong, Weng Qi Hong, Rudy Kianto, Lin Zheng Jun, Li Qi Lun, Yang Ru Long, Rini Lestari, Jiang Si Han, Wang Xian Da dan Luin Wei Xiang.



Seluruh alumni Fu Jen University berfoto bersama.



Chen Sheng Peng menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Li Qi Lun.



Ketua Li Qi Lun menyerahkan panji Fu Jen University Alumni Association.

online. Kasih sayang yang mendalam tidak akan pernah terlupakan.

Semuanya mengucapkan selamat kepada "Fu Jen University Alumni Association of Indonesia" yang telah menjadi anggota himpunan alumni ke-47. Mereka juga mengucapkan selamat kepada para alumni Indonesia karena telah memiliki rumah yang hangat.

Sehubungan dengan melandainya pandemi Covid-19 di Indonesia, "Fu Jen Univer-

sity Alumni Association of Indonesia" Minggu (26/6) pukul 18.00 lalu mengadakan "Acara Pendirian 2022 dan Makan Malam Pertama Seluruh Anggota Fu Jen University Alumni Association of Indonesia" di Golden Sense International Restaurant.

Mereka mengundang Chen Sheng Peng, Sekretaris TETO Xu Junyong, Ketua Federasi Asosiasi Alumni Taiwan Indonesia Yang Ru Long serta sejumlah pengurus utama, dua Ketua Kehormatan Rini Lestari dan Rudy Kianto, Ketua Perhimpunan Alumni cabang dan tokoh lainnya.

Dalam acara tersebut, Chen Sheng Peng dan Yang Ru Long menyampaikan pidato. Sekaligus meminta Chen Sheng Peng mewakili almamater Fu Jen University menyerahkan panji Fu Jen University serta surat pengangkatan ketua. Di lokasi acara kembali diputar video ucapan selamat Rektor Jjiang Hansheng. • jhk/din

LKP PGS Singkawang Wisuda Peserta Didik Sekolah Dasar dan Sekolah Menengah Pertama

SINGKAWANG (IM) - Semester genap Tahun ajaran 2022 telah berakhir, LKP PGS Singkawang kembali menggelar upacara kelulusan untuk SMP (Sekolah Menengah Pertama) dan SD (sekolah dasar).

Saat ini kondisi pandemi di Singkawang tampak sudah mulai melandai. Namun, semua orang masih memiliki ketakutan yang tertesa. Dengan mempertimbangkan keamanan, upacara kelulusan diselenggarakan secara sederhana.

Upacara wisuda dari kedua kelas tersebut dilaksanakan dalam dua sesi. Upacara kelulusan sekolah dasar diselenggarakan (19/6) pukul 09.00 WIB. Ini adalah upacara kelulusan sekolah dasar ke 14. Guru Yang Shui Jin memimpin 26 wisudawan yang telah menyelesaikan

program sekolah dasar enam tahun. Kepala sekolah Huang Jin Ling menyampaikan pidato singkat.

Pertama-tama, dia mengucapkan selamat kepada para siswa karena telah me-

nylesaikan studi mereka di bawah kondisi pandemi Covid-19 yang sulit.

Dia lalu mendorong siswa untuk terus menuntut ilmu ke jenjang yang lebih tinggi SMP. Kemudian para wisudawan mem-

berikan hadiah kepada pihak sekolah dan kepala sekolah. Setelah foto bersama, acara wisuda sekolah dasar pun berakhir.

Selanjutnya, pukul 10.30 WIB, diadakan wisuda ketiga kelas SMP yang terdiri

dari 14 siswa.

Mereka menyelesaikan program sekolah menengah pertama tiga tahun (sebenarnya dua setengah tahun). Kali ini, para lulusan menyelesaikan studi mereka di bawah situasi pandemi Covid-19.

Dalam proses belajar, mereka diajar Guru Yang Shui Jin secara daring dan tatap muka. LKP secara khusus berharap agar para siswa terus menemukan kesempatan belajar bahasa Mandarin agar kelak dapat terjun ke masyarakat. Jangan santai, berusaha untuk membuat kemajuan serta memperkaya kemampuan diri sendiri.

Prosesi wisuda kelas SMP tak jauh berbeda dengan proses wisuda kelas SD. Upacara wisuda berakhir dengan singkat. • idn/din



Guru dan siswa lulusan SD angkatan ke XIV berfoto bersama.



Guru dan siswa lulusan SD angkatan ke XIV berfoto bersama.



YHMCHI dan PMTS Sosialisasikan Manfaat Program JKN-KIS Bagi Masyarakat

SURABAYA (IM) - Untuk memberikan informasi tentang manfaat menjadi peserta program JKN (Jaminan Kesehatan Nasional) yang kini telah diwajibkan pemerintah, pengurus YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) dan PMS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya), bekerjasama dengan BPJS Kesehatan KCU Surabaya, gelar sosialisasi manfaat program JKN-KIS, di kantor sekretariat Yayasan Bhakti Persatuan, Rabu (6/7).

Acara dihadiri puluhan orang perwakilan dari masing-masing yayasan di Surabaya.

Menurut Ketua Umum YHMCHI H. Abdullah Nurawi, salah satu tujuan digelarnya kegiatan ini adalah untuk membantu pemerintah mensosialisasikan program JKN-KIS pada masyarakat. Khususnya pada anggota PMTS.

"Sebagian besar anggota yayasan yang tergabung

dalam PMTS, didominasi orang-orang tua. Sehingga sering tertinggal informasi. Karena itu, kami gelar kegiatan ini. Dimana semua hal tentang JKN, BPJS dan KIS, akan diulas tuntas," ujarnya.

"Jika nantinya ada kesulitan, atau kurang paham tentang kegiatan ini. Silahkan menghubungi sekretariat YHMCHI. Akan kami bantu. Terima kasih juga pada semua pihak yang membantu terwujudnya kegiatan ini. Semoga bermanfaat," tambah Nurawi, yang juga Ketua PMTS ini.

Ketua Yayasan Bhakti Persatuan Hermawan Santoso menyatakan mendukung penuh kegiatan ini.

"Sebab saat ini pemerintah telah mewajibkan seluruh warga Indonesia mengikuti program JKN. Apalagi, nantinya KIS akan dijadikan salah satu persyaratan untuk mengurus sejumlah dokumen penting. Saat ini sudah digunakan sebagai salah satu



Abdullah Nurawi



Hermawan Santoso



Tara Rizki Amalia



Pengurus PMTS, YHMCHI dan Yayasan Bhakti Persatuan.

syarat jual beli tanah. Bisa jadi nantinya digunakan sebagai syarat pengurusan KTP," ujarnya.

"Lewat kegiatan sosialisasi ini, semoga kita semua bisa paham, apa itu JKN, BPJS Kesehatan dan KIS. Termasuk manfaatnya dan cara ikut kepesertaannya," imbuhnya.

Sementara itu, Tara Rizki Amalia, staf bagian kepesertaan BPJS Kesehatan KCU Surabaya menjelaskan dan memberi informasi terkait program JKN-KIS.

"Jadi JKN adalah program yang dicanangkan pemerintah, sebagai jaminan pemeliharaan kesehatan seluruh warga Indonesia. Sementara BPJS Kesehatan adalah badan penyelenggaranya. Sedangkan KIS atau Kartu Indonesia Sehat, adalah kartu kepesertaan," ujarnya.

"Sistem dalam JKN adalah gotong royong. Jadi yang sehat membantu yang sakit. Sebagai contoh, satu

pasien Demam Berdarah, pembiayaannya akan dibantu oleh 58 peserta yang sehat, satu pasien kanker dibantu 912 peserta yang sehat, demikian seterusnya. Meski harus bayar iuran setiap bulan, tetapi tidak pernah menggunakan layanan kesehatan BPJS. Bapak ibu sekalian, tetapi tidak akan rugi. Karena ini seperti sedang bersedekah. Menolong saudara kita yang sedang sakit," tambahnya.

"Apabila nanti ada pertanyaan atau kesulitan terkait kepesertaan ataupun layanan JKN-KIS. Bapak ibu sekalian bisa menghubungi sekretariat YHMCHI, yang akan mengkomunikasikannya kepada kami. Akan kami bantu hingga tuntas," pungkasa Tara.

Kegiatan ini dihadiri sekitar 70 orang perwakilan dan pengurus dari semua Yayasan yang tergabung dalam Paguyuban masyarakat Tionghoa Surabaya. • anto tze



Suasana sosialisasi program JKN-KIS.



Peserta sosialisasi program JKN-KIS.

400 Paket Sembako Dibagikan ke Masyarakat dalam Perayaan Hari Lahir Dewa Cing Cui Co Se



Para donatur, Atan Malik, Mulyanto dan Heric Rakasiwa berfoto bersama Kapolsek Bukit Batu Kumpul Irwandi.

BENGKALIS (IM) - Sebanyak 400 paket sembako, Minggu (3/7) lalu dibagikan ke masyarakat Desa Sukajadi dan Desa Bukit Batu, Kecamatan Bandar Laksamana, Kabupaten Bengkalis.

Penyerahan paket sembako dalam rangka perayaan ulang tahun Dewa Cing Cui Co Se tersebut dilangsungkan di halaman Kelenteng Hook T'jek Kong dan diserahkan secara simbolis oleh sejumlah donatur dari berbagai daerah.

Acara dihadiri Kapolsek Bukit Batu Kumpul Irwandi, Kepala Desa dan tokoh masyarakat.

"Bantuan sembako ini kami sal-

urkan sebanyak 400 paket yang terdiri dari beras sebanyak 10 kg, satu kardus mie instan dan minyak goreng 1 liter kepada masyarakat desa Sukajadi dan Bukit Batu," ujar salah seorang donatur Atan Malik.

Dia menambahkan kegiatan ini sudah diselenggarakan selama tiga tahun berturut-turut. Termasuk di masa pandemi Covid-19. Diharapkan bantuan yang diberikan dapat bermanfaat bagi penerima bantuan.

"Walaupun saat ini pandemi Covid-19 sudah mulai menurun, akan tetapi kami tetap menyalurkan bantuan kepada masyarakat terdampak Covid-19. Semoga bantuan ini bisa

bermanfaat," tandasnya. Selain itu, Atan Malik juga mengucapkan terima kasih kepada donatur lainnya seperti Ophe, Mulyanto dan tokoh lainnya. Mereka telah membantu terselenggaranya kegiatan dalam rangka perayaan ulang tahun Dewa Cing Cui Co Se ini.

"Untuk tahun depan semoga kita dapat menyelenggarakan kegiatan pengobatan gratis bagi masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Desa Bukit Batu Mahendra juga mengucapkan terima kasih kepada warga Tionghoa yang peduli dengan masyarakat sekitar. Termasuk dalam membantu memberikan sembako kepada warga masyarakat yang ada disekitar.

"Bantuan sembako ini sangat bermanfaat kepada masyarakat. Dengan kegiatan ini kami dan pemerintah desa memberikan apresiasi yang sangat tinggi kepada masyarakat Tionghoa yang selalu peduli dengan masyarakat sekitarnya terutama di masa pandemi Covid-19," ungkap Kades Mahendra.

Dalam perayaan Ulang Dewa Cing Cui Co Se tersebut, selain dilakukan kegiatan pembagian sembako, juga diselenggarakan acara hiburan pada malam hari dengan mengundang artis dari luar kota. Dan pada keesokan paginya dilanjutnya dengan ritual sembahyang. • idn/din

Pemuda Buddhayana Sekber PMVBI Riau Gelar Sarasehan dan Temu Karya Daerah (STKD) V

RIAU (IM) - Pemuda Buddhayana Sekber PMVBI Provinsi Riau, Kamis (30/6) hingga Minggu (3/7) lalu menyelenggarakan Sarasehan dan Temu Karya Daerah (STKD) V di Sekolah Dharma Loka, Pekanbaru.

Sarasehan dibuka Kamis (30/6) lalu Pembimas Buddha Karwil Kemag Provinsi Riau Tarjoko, SPd, MM.

Ketua Panitia Erwin Chen lewat rilisnya mengatakan sarasehan mengusung tema Ayo Bangkit, Maju dan Berkarya Bersama Dalam Semangat Pemuda Buddhayana!

"Total 188 peserta hadir terdiri dari 154 peserta 34 non peserta," tambahnya. Dia menambahkan kegiatan terbagi atas 2 bagian yaitu Sarasehan dan Temu Karya.

Sarasehan merupakan kegiatan yang berupa seminar dan pelatihan yang mengarah pada peningkatan wawasan dan pengetahuan sumber daya manusia Sekber PMVBI (Pemuda Buddhayana).

Sedangkan sarasehan diisi oleh



Peserta Sarasehan & Temu Karya Daerah (STKD) V Pemuda Buddhayana Sekber PMVBI Provinsi Riau.

3 narasumber, Bhante Bhadracharya, Hendra Lim dan Dra. Dian Pratiwi. M.I.Kom.

Temu karya (perlombaan) merupakan tempat pertemuan para pemuda Buddhayana se-Riau dalam mengasah dan mengembangkan kemampuan, keterampilan dan kreativitas melalui berbagai macam temu karya dalam suasana persaudaraan dan sportivitas.

Temu karya terdiri dari Temu Karya Dhammaduta Muda Budhis, Temu Karya Cepat Tepat Dhamma, Temu Karya Cerita Anak Budhis, Temu Karya Tenis Meja dan Temu Karya Seni Baca Dhammadapa.

Kemudian Temu Karya Buddhayana Idol, Temu Karya Catur, Temu karya Creative Production serta Temu Karya Badminton. • idn/din

Selamat Ulang Tahun ke-88

8 Juli 1934 - 8 Juli 2022

盧李廟

TITD LOW LIE BIO

(KLENTENG KEBUN JERUK)

JL. ROROJONGGRANG TIMUR XIII/10

TELP. (024) 761 2228

SEMARANG

InternationalMedia